

Le développement important de la population, et donc du nombre d'enfants, au village de Galgouli et des villages environnants, nous a amené à mettre en œuvre un projet de développement de l'éducation de base concernant les enfants de 6 à 14 ans. Grâce à votre soutien et en collaboration avec le Ministère de l' Education Nationale et de l'Alphabétisation du Burkina-Faso, notre projet "Construction d'une deuxième école primaire B" a déjà pris forme au village de Galgouli. Le premier bâtiment est déjà réalisé et opérationnel, ainsi deux nouvelles classes (CP1 et CP2) ont été ouverte à la rentrée 2014/2015.



Ecole B à la rentrée 2014/2015

Burkin' Ardenn' Avenir projette d'ouvrir 2 classes par rentrée scolaire afin d'offrir aux enfants du village Galgouli de meilleures conditions d'apprentissage. L'objectif final étant la réalisation des classes de CP1-CP2-CE1-CE2-CM1-CM2. Dès lors qu'une classe est disponible à l'école primaire B, l'Etat du Burkina-Faso par le ministère de l'Education s'engage à mettre à

disposition des enseignants et à faciliter la mise en place des structures associatives et humaines nécessaires. Pour que vous ayez une idée d'ordre de grandeur du nombre d'élèves par classes, nous vous communiquons les élèves recensés à la rentrée 2014/2015.

Comme montré dans le tableau ci-dessus, sans l'école B la classe de CP1 aurait accueilli 129 élèves, s'il n'y avait qu'une seule école disponible. Grâce à notre projet, les élèves se répartissent dorénavant en 80 élèves en Ecole A et 49 en Ecole B. Ceci permettra d'inciter les parents à envoyer leurs enfants à l'école et d'aboutir à un enseignement de qualité avec succès au CEP. Dans cette action de construction de l'Ecole Primaire B, l'association B'A'A assure :

- Le budget de financement par ses actions en France
- Les contacts avec les entreprises locales pour devis
- Le lancement du chantier et son suivi à distance
- La réception finale du chantier sur place Notre interlocuteur sur place

B'A'A Galgouli est le Maître d'œuvre local. Il assure les contacts avec tous les intervenants et communique sur l'avancement aux membres de B'A'A en France.

Cette deuxième école qui sera achevée en 2017 est celle des enfants de Galgouli mais c'est également celle de tous ceux qui nous soutiennent. En restant fidèle à notre devise : **S'unir pour agir**

Nous remercions tous nos partenaires et sympathisants et vous souhaitons de **joyeuses fêtes et une bonne année 2015**

L'équipe B'A'A